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Ata da 47ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de 
 Maceió - Biênio 2025 - 2026. 

 
 
Aos (05) cinco dias do mês de junho do ano de 2025, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidência em exercício da vereadora Silvania Barbosa, reuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial 

e remota com as presenças dos vereadores; Brivaldo Marques, Cal Moreira, 
Francisco Holanda Filho, Galba Novais Neto, Jeannyne Beltrão, Jonatas 
Omena, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Allan Pierre, 
Fátima Santiago, José Márcioi Filho, Davi Davino, Olivia Ténorio, Thiago 
Prado, Milton Ronalsa, Thales Diniz. Aldo Loureiro, Samyr Malta, Rui 
Palmeira, Silvio Camelo, \Silvania Barbosa, David |Empregos. Aprovada a Ata 
da sessão anterior, enviada eletronicamente para os senhores vereadores. 
Passando para o Grande Expediente como primeiro orador vereador 
David do Emprego mostra notificação extrajudicial entregue ao Mercado do 
Jaraguá pelo Governo do Estado de Alagoas para que o mesmo seja 
desocupado e passe a ser conduzida a responsabilidade do mesmo para o 
Governo do Estado. Pasme o governo não levar em consideração os 
restaurantes e lojas que geram empregos no local e movimentação econômica 
como um todo. Segundo temos informação o Governo tem a intenção de 
transformar o mercado hora citado em um Polo Gastronômico, seguindo 
modelo de um mercado de Curitiba. Fala que o Governo do Estado vem 
fechando portas para ambulantes, para crianças atípicas que estão sem 
atendimento na SESSAU por falta de pagamento e o fechamento da 
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Maternidade Nossa Senhora da Guia, que graças ao Prefeito JHC a 
maternidade foi reaberta, onde de público parabeniza o Prefeito JHC. Em 
aparte vereador Milton Ronalsa diz que recebeu informação que o Governo 
do Estado se comprometeu que não vai fechar o Mercado do Jaraguá e vai 
até o mercado em questão para se reunir com os permissionários e tratar 
sobre a questão. Segundo Orador vereador Thales Diniz parabeniza a 
vereadora Silvania Barbosa pelo seu aniversário. Passa a lembrar que esse 
vereador apresentou requerimento para uma audiência pública para tratarmos 
sobre o Mercado de Jaraguá que já é para nós Patrimônio Público da Cidade 
de Maceió. O Governo do Estado não tem a intenção de tirar os 
permissionários do seu local de trabalho, registrando que esse vereador vai 
apoiá-los nas discussões e propostas do Governo do Estado. Informa que vai 
esta logo mais em mais uma entrega do Creche Cria na Cidade Universitária, 
bem como fala do trabalho de entregas dos gigantinhos pala Prefeitura de 
Maceíó. Em aparte vereadora Silvania Barbosa parabeniza a fala do orador, 
dos vereadores; David Empregos e Milton Ronalsa no tocante ao Mercado do 
Jaraguá e essa vereadora como todos os pares iremos defender os 
comerciantes, sem bandeira partidária. Em aparte vereador Cal Moreira 

parabeniza a vereadora Silvania Barbosa pelo seu aniversário, em tempo que 
se coloca à disposição no tocante o Mercado de Jaraguá. Em aparte vereador 
Davíd Empregos diz que sua fala nessa tribuna foi para ajudar os 
permissionários do Mercado do Jaraguá e não está politizando e esse 
vereador não pactua nada junto ao Governo do Estado. Pela ordem vereador 
Allan Pierre concorda com o posicionamento de cada Parlamentar, porém 
esse vereador foi eleito pelo povo de Maceió e vai dialogar com quem for 
necessário para o bem maior da população como um todo sem olhar bandeira 
partidária, esse é o papel de um Parlamentar, somos do legislativo, política 
não se faz fazendo inimizade, temos que sentar a mesa com todos, onde a 
bandeira partidária desse vereador é a do povo de Maceíó. Terceiro orador 
vereador Thiago Prado traz mais uma vez números de violência ocorridas, 
dando exemplo de uma comerciante que teve sua loja arrombada pela 12 vez. 
Discorre sobre ações que o poder público tem que se ater a essa questão, 
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passando a pontuar suas solicitações a exemplo do Programa Ronda no 
Bairro, policiamento preventivo, dentre outros. Logo após agradece 
solicitações atendidas da ILUMINA. Quarto orador vereador Francisco 
Holanda Filho parabeniza a vereadora Silvania Barbosa pelo seu aniversário. 
Em seguida discorre e pontua as questões que envolve o Mercado do Jaraguá, 
onde a notificação extrajudicial é uma liquidação e existe sim uma 
preocupação e não é do vereador que aqui fala e sim de todos os comerciantes 
locais, passando a explicar juridicamente o que significa essa notificação, que 
é preocupante e todos nós temos conhecimento, que sempre foi o município 
que administrou os mercados. Faz questionamento qual o planejamento do 
governo nesse caso, que não foi dito e sim os permissionários tem que se 
movimentar para se proteger, ninguém pode garantir que os permissionários 
vão continuar no local. Em aparte vereador Kelmann Vieira parabeniza o 
orador e a preocupação de todos os parlamentares no que se refere a questão 
do Mercado do Jaraguá, e como foi dito o mercado sempre foi administrado 
pelo município. Essa questão do Mercado de Jaraguá está na cara que é 
querer politizar, pois estamos há um ano de uma eleição. Diz que temos que 
nos posicionar e proteger esses permissionários, não podemos politizar vidas 
como a dos permissionários. Parabenizo o orador e o vereador David dos 
Empregos pelo assunto em pauta. Retornando orador se o vereador Allan 
Pierre marcou Audiência Pública temos que está presente e chamar 
representantes do Governo para garantir suas propostas, dando segurança 
aos permissionários. Em aparte vereador Rui Palmeira corrobora com a fala 
do orador e demais vereadores e quem ter que ser ouvido  os permissionários 
e os mesmos tem que ter suas garantias jurídicas se tiver mudanças no 
Mercado do Jaraguá e de fato o mesmo sempre foi administrado pelo 
município. Em aparte vereador Jonata Omena se solidariza com todas as 
falas, sendo injusto essa ação do Governo do Estado junto aos comerciantes 
locais. Em aparte vereador David Empregos parabeniza a fala do orador. Em 
aparte vereador Thiago Prado parabeniza a todos que estão debatendo a 
questão do Mercado de Jaragua, Mercado Público é do povo. Quinto Orador 

vereador Leonardo Dias também corrobora com o tema Mercado de Jaraguá, 
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discorrendo sobre o tema, em tempo que fala da sua agenda enquanto 
parlamentar se colocando à disposição, Passando para o Prolongamento 
do Expediente, foram lidos; Projetos de Lei do vereador Samyr Malta, 
06040092/2025; Mensagem do Poder Executivo Municipal, protocolo, 
05150053/2025; Projeto de Lei do vereador Cal Moreira, protocolo 
06030051/2025; Projeto de Lei do vereador Eduardo Canuto, protocolo 
05280032/2025; Projetos de Lei do vereador Jonata Omena, protocolos, 
06030057/2025, 06030056/2025; Projeto de Decreto do vereador Thales 
Diniz, protocolo, 05270095/2025; Projeto de Decreto da vereadora Teca 
Nelma, protocolo, 05270080/2025. Feita a chamada para Ordem do Dia, foi 
constado quórum regimental, foram lidos e aprovados, Projetos e 
Requerimentos de números e autorias; Indicações do vereador Aldo 
Loureiro, protocolos 06040088/2025, 06040084/2025 em discussão única; 
Indicações do vereador Brivaldo Marques discutido pelo autor, protocolos, 
06040062/2025, 06040073/2025, 06040081/2025, 06040067/2025, 
06040060/2025, 06040071/2025, 06040064/2025, 06040075/2025, 
06040059/2025, 06040070/2025, 06040078/2025, 06040063/2025, 
06040074/2025, 06040058/2025, 06040068/2025 em discussão única; pela 
ordem vereador Francisco Holanda Filho, registra que o Secretario da Samurb 
está nessa Casa Legislativa e amanhã o secreta .Retornando a Ordem do Dia,  
indicações do vereador Cal Moreira, protocolos 06040087/2025, 
06040053/2025, 06040089/2025 em discussão única; Indicações do vereador 
David Empregos, protocolos, 06040095/2025, 06040094/2025 em discussão 
única; Indicações do vereador Kelmann Vieira, protocolos 06040050/2025, 
06040049/2025 em discussão única; Indicações do vereador Luciano Marinho, 
protocolos, 06040079/2025 em discussão única; Indicações do vereador 
Thales Diniz, protocolos, 06040037/2025, 06040034/2025, 06040031/2025, 
06040039/2025 em discussão única; Indicações do vereador Thiago Prado, 
protocolos, 06040057/2025, 06040054/2025, 06040029/2025 em discussão 
única; Indicações do vereador Zé Marcio Filho, protocolos 06040096/2025, 
06040097/2025 em discussão única; Indicação da vereadora Teca Nelma 
protocolo, 06040076/2025 em discussão única; Projeto de Lei do vereador 
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Francisco Holanda Filho protocolo, 09090010/2025 em segunda discussão; 
Projeto de Lei do vereador Kelmann Vieira protocolo 02190053/2025 em 
segunda discussão; Projeto de Lei da vereadora Teca Nelma, protocolo 
01230013/2025 em segunda discussão; indicação do vereador Samyr Malta . 
Expediente Final; Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 

sessão e convocada outra para terça feira em horário regimental. Do que para 
constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino.  Maceió, 05 de junho 
de 2025 – Kely Cristina Lopes dos Santos – Redatora de Atas e Debates.  
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